

## Fe de Erratas

# Con colorido desfile celebraron día de la educación parvularia en Angol

**Participaron diversos jardines, salas cuna y establecimientos educacionales de la comuna, quienes mostraron a sus pequeños y personal docente, en su máximo esplendor**

**Nanette Andrade**

Un maravilloso desfile se llevó a cabo en horas de la mediodía del pasado jueves 21 de noviembre en el frontis de la Delegación Presidencial Provincial en el que se pudo ver a decenas de niños y niñas angolinos portando sus uniformes o disfraces para dar relevancia a la celebración de la semana de la educación parvularia.

Es así como diversos establecimientos como jardines infantiles y salas cuna VTF, Junji, particulares, así como colegios y escuelas municipalizadas y particulares, se dieron cita en este desfile que se realizó, como ya es costumbre, en el frontis de la Delegación Presidencial Provincial, en presencia de distintas autoridades y de la comunidad en general.

Fue destacable la participación de las bandas de guerra del colegio San Francisco de Asís, así como del Liceo Comercial Armando Bravo, quienes tuvieron la responsabilidad de tocar las marchas al son de las cuales desfilaron las distintas delegaciones escolares.

El colorido fue el común a lo largo de todo el desfile, así como el compromiso de los pequeños por hacer todo el recorrido de la mano o en brazos de sus profesoras, asistentes o de algunos apoderados que igualmente participaron.

El alcalde Enrique Neira envió un merecido saludo a todas las educadoras de párvulos en su día mencionando que "hoy 22 de no-



viembre se celebra el día de la educación parvularia y de las educadoras de párvulos. Quiero expresar en primer lugar mi agradecimiento personal como alcalde, como profesor, por el extraordinario trabajo que realizan nuestras educadoras en los distintos jardines infantiles que tenemos en la comuna; desearles de todo corazón que Dios fortalezca su vocación, esa gran vocación de atender a niñas y niños

en sus primeros años de vida. Por lo tanto, debo resaltar la paciencia, el trabajo comprometido, lleno de amor y de afecto que nuestras educadoras de párvulos realizan en el día a día en los distintos jardines donde están hoy día trabajando. Así que vaya para ustedes, estimadas educadoras de párvulos de nuestra querida comuna Angol, mi reconocimiento y mi más sinceras felicitaciones".

